
Esta reportagem é de uma imbecilidade sem tamanho. Esta é a segunda vez que se publica o que a
Polícia Federal diz, sem nenhum critério. Da primeira, vêm eles dizer que instalaram as escutas porque
uma pessoa qualquer, anonimamente, passou os telefones, e que eles nem checaram. Obviamente isso é
uma afronta à inteligência de qualquer um, mas a versão vai ao ar, na íntegra, como se fizesse algum
sentido. Agora essa.

O fato de alguém pedir à Polícia Federal que se use todos os meios necessários para uma investigação
obviamente não libera a PF de dizer a verdade para a Justiça. Se se queria investigar o crime do prefeito
de Santo André, que se dissesse ao juiz que era esse o escopo do pedido de escuta.

E este site ainda tem a desfaçatez de dizer que o documento apresentado pela PF é “surpreendente”.
Olha, façam-me o favor. É surpreendente que duas pessoas que perderam um amigo vitimado em um
crime hediondo peçam que sejam usados todos os meios para fazer a investigação? Claro que não!
Surpreendente é a conduta da Polícia Federal, coisa que a reportagem em nenhum momento menciona.
Vergonhoso, senhores, vergonhoso.

Rodrigo Vergara
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